

ありおか通信



令和8年1月8日

校長 廣重 久美子

あけましておめでとうございます。✿

新しい年が明けました。

子どもたちが学校に登校してきました。事故やけがのおしらせがなく、3学期の始業式を迎えることができ、ほっとしています。

始業式では、今年、がんばることを心に決めてほしいということと、3学期は短いけれど、一日一日を大切にして充実した毎日にしてほしいことを伝えました。

年末年始で、起きる時間、寝る時間が不規則になつたり、お出かけの疲れが残つたりしている児童もいるかと思います。生活リズムを整えて、規則正しい生活に戻していくよう、ご家庭でもご協力よろしくお願ひいたします。

本年も、どうぞよろしくお願いします。



図工展、オープンスクールについて

	図工展鑑賞の時間帯 [体育館]	オープンスクール [各教室]
2月5日(木)	14:00~16:30(受付は16:00まで)	
2月6日(金)	14:00~16:30(受付は16:00まで)	
2月7日(土)	9:00~12:30(受付は12:00まで) 【保護者のみ】	9:35~12:10 (2,3,4校時)

力作が出そろってきました。どうぞ、ご予定おきください!!

休みの日や放課後の遊び方について

以前にも、この通信でお伝えしたところですが、放課後や休みの日の子どもたちの遊び方について、近隣の方から苦情やご連絡をいただくことが続いています。公園や広場での過度に大きな声を出す、出会った近隣の方に失礼な物言いをする、倉庫の屋根に上る、水路に入る等、ご迷惑をおかけする行為のほか、危険な行為も見受けられるようです。学校においても、頻繁に子どもたちに声かけをしているところですが、おうちでも、お声かけをお願いします。特に、アリオ広場(有岡城址公園)、南町高層住宅公園の近隣の方からのお声が多いです。みんなが気持ちよく過ごせるようにしたいですね。